



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



LA BUENA NOTICIA es que **Donald Trump** cambió de opinión, según dijo, después de hablar con **Claudia Sheinbaum**, y pospuso la aplicación de aranceles a **México y Canadá**. La mala noticia es que esos 27 días de gracia no resuelven el problema de fondo.

SIN EMBARGO, el ánimo ayer en **Palacio Nacional** era muy positivo. El encuentro con empresarios, que concitó a personajes de las principales industrias, trató de contagiar el optimismo. Sheinbaum les relató que la llamada había sido muy respetuosa; y que Trump fue sensible cuando ella le dijo que su gobierno "había puesto mucho", sobre todo en materia de seguridad.

DESPUÉS DE ESO le expresó: "¿cómo voy a explicar a los mexicanos que después de los esfuerzos realizados, ustedes nos castiguen?". Sus dichos los apoyó con datos sobre incautaciones y detenciones. Una gráfica que había enviado a Trump sobre **decomiso de fentanilo en EU** sirvió como prueba de que México ha frenado el trasiego y así atemperar a Trump.

DE TODAS FORMAS, en la reunión con la **IP** se coló un viento frío de suspicacia de que en abril venga el castigo a pesar de la tersa llamada. Pues queda claro que con Trump no hay certezas... y a los inversionistas les da taquicardia la incertidumbre.

LA REUNIÓN DURÓ media hora y ahí resaltaron los elogios que Sheinbaum hizo a miembros de su equipo, pero sobre todo a dos funcionarios: el secretario de la Defensa, **Ricardo Trevilla**; y el director para América del Norte, **Roberto Velasco**.



• • •

POR CIERTO que ahora que ya avisaron que el **mitin del domingo** se transforma en **festival**, muchos de los invitados ya empezaron a avisar que no se harán presentes en el Zócalo. Una cosa es dar muestras de unidad y otra bailar al son que les pongan.

• • •

EN LA VÍSPERA del **Día Internacional de la Mujer**, dos diputados de **Morena** y uno del **Partido Verde** decidieron ponerse del lado de un presunto agresor sexual que tiene fuero como ellos.

RESULTA QUE en la Sección Instructora de **San Lázaro**, se “aplazó” el estudio de la solicitud de desafuero en contra del también morenista **Cuauhtémoc Blanco**. El ex gobernador de **Morelos** es acusado por su media hermana de delitos sexuales, razón por la cual la Fiscalía pidió retirarle la inmunidad para poder procesarlo.

SIN EMBARGO, el presidente de la Sección Instructora, **Hugo Éric Flores, Adriana Belinda Quiroz y Raúl Bolaños-Cacho** votaron en contra de darle trámite, derrotando al panista **Germán Martínez**, que fue el único que votó en favor. Queda claro que sus colegas tienen blindado al “Temo”.